

# La Galería

Coordina:  
T. P.

## Craviotto firma libros a paladas

El piragüista olímpico y policía nacional dedica ejemplares de su obra durante más de hora y media en Gijón, ciudad que "llevo en el alma"

I. PELÁEZ

Durante más de hora y media Saúl Craviotto (Lérida, 1984) repartió autógrafos, fotografías, sonrisas y buenas palabras a las decenas de personas que se acercaron ayer hasta la Casa del Libro de Gijón para obtener una firma del campeón olímpico en su libro "4 años para 32 segundos: la recompensa del esfuerzo", que ya va por su segunda edición. "Se me ha pasado volando, aunque tengo la mano que a ver cómo entreno mañana", bromeó el piragüista y policía nacional afincado en Gijón.

Prueba del carácter polifacético de Saúl Craviotto fueron las preguntas que le hacían quienes se acercaban en busca de un autógrafo. Muchos le felicitaban por su oro en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro y le deseaban suerte para los de Tokio en 2020; muchos niños le sugerían que de mayores querían ser policías y otros les preguntaban por si estas Navidades iba a tener que cocinar mucho en casa después de proclamarse campeón del reality televisivo "Masterchef Celebrity". "Agradezco mucho las muestras de cariño, y más aquí, porque llevo a Gijón en el alma, me siento superquerido; además de aquí es mi mujer y aquí nacieron mis hijas, ésta es mi tierra", confesó el deportista tras firmar el último de los libros.

A todos los que aguardaron cola durante más de una hora les dispensó un trato exquisito, amable y cercano. No dudó en hacerse cuantas fotos le pedían y ponía esmero en cada dedicatoria que plasmaba en las primeras páginas de su libro, una obra que invita al esfuerzo y la superación de que-



Las gemelas Betti y Charo del Canto, con Saúl Craviotto, ayer, en la firma de libros en Gijón. En el círculo, las largas colas de espera. | MARCOS LEÓN



"No me veo como modelo; ha sido algo puntual, que ya tengo bastante", bromea el deportista

nes lo leen. Fueron esas las impresiones que más ilusión le hicieron a Craviotto. "Muchos lo acaban de comprar, pero los que lo han leído ya me lo han agradecido mucho porque les ha supuesto una motivación", describe el piragüista, que tiene puesto el foco en los próximos Juegos Olímpicos de Tokio. ¿De dónde saca tiempo para todo? "Hay mucho estrés, pero con organización todo se puede conseguir", sostiene.

De entre todas las visitas, que fueron muchas, Craviotto quiso rescatar una de ellas al terminar la firma. "Vino una chica que el año pasado se había presentado a las pruebas para acceder a la Policía

Nacional, pero en la prueba física se cayó y sufrió un esguince que le impidió seguir; ella pensó en tirar la toalla y dejar de intentarlo, pero me confesó que tras leer mi libro se motivó de tal forma que se ha vuelto a presentar", destacó Craviotto.

No faltaron tampoco los piropos al deportista. Más aún justo después del furor que causó en redes sociales la portada de la revista "Men's Health" en la que sale luciendo músculos. Pese a las loas Saúl Craviotto no se ve como modelo: "Ha sido algo puntual, pero no me veo como modelo porque ya tengo bastante", bromeó.

## Bustamante, "indispuesto" tras reencontrarse con Echevarría

Los concursantes de "Operación Triunfo" se llevaron ayer un chasco en su cita con los participantes de la primera edición para ensayar la gala de Navidad. Estaba previsto que Naim, Rosa López, Manu Tenorio, David Bustamante, Natalia, Vero y Gisela cantaran con los concursantes actuales las canciones más especiales de "OT". Pero hubo un imprevisto, en palabras de la directora Noemí Galera: "David Bustamante no ha podido venir a ensayar ni podrá grabar porque está indispuesto". Una indisposición que llega justo después de reencontrarse con la actriz asturiana Paula Echevarría en la actuación navideña de su hija Daniella. El cantante fue al colegio solo mientras que su ex lo hacía acompañada por sus padres.

## Admiten a trámite una demanda de paternidad contra Julio Iglesias

El Juzgado de primera instancia número 13 de Valencia ha admitido a trámite la demanda de paternidad interpuesta contra el cantante Julio Iglesias y otra persona. El juez ha acordado dar traslado de la demanda al fiscal y a los codemandados para que respondan en 20 días. Javier Sánchez Santos, que pide ser reconocido como hijo del cantante Julio Iglesias, presentó el pasado 4 de septiembre una demanda de paternidad en los Juzgados de Valencia.

Sánchez Santos aseguró entonces que tenía en su poder una prueba "irrefutable" de ADN, conseguida por "el mejor equipo de detectives del país" y que contaba con "el mejor bufete de abogados", en referencia al letrado sevillano Fernando Osuna, que ya asistió en una demanda similar al torero Manuel Díaz.

## Salvador Sobral se recupera sin incidentes

El cantante portugués, que recibió a principios de mes un trasplante de corazón, continúa avanzando en su recuperación sin incidentes y según lo esperado, dijeron fuentes hospitalarias. Su estado es de constante evolución y no ha habido cambios desde que el lunes el Centro Hospitalario de Lisboa Occidental, informara de que se encontraba "claramente mejor y con muy buena disposición, en las condiciones habituales de aislamiento de los trasplantes". En Portugal son frecuentes los rumores sobre posibles complicaciones, algo que las fuentes hospitalarias desmintieron con rotundidad. El último, ayer, hablaba de un fallo renal.

## Una mujer da a luz a su vigésimo hijo en Jerusalén

Una abuela y madre de 42 años dio a luz a su vigésimo hijo en Jerusalén. La mujer trajo al mundo a su hijo número 20 en un parto fácil y rápido según la matrona Aliza Altmark. El personal de maternidad del hospital se emocionó mucho cuando supo que éste era el decimonoveno parto de la mujer, ya que había tenido gemelos previamente.

## Gutiérrez pasará más "Vergüenza"

"Vergüenza", serie protagonizada por el asturiano Javier Gutiérrez, tendrá segunda temporada tras su éxito de crítica y público.

## Un Mercedes de Hitler, a la venta

Hitler, Mercedes del año 1939 que fue encargado y empleado por Adolf Hitler hasta 1945 será subastado el 17 de enero en Arizona. El modelo "W150 770k Grosser Offener Tourenwagen", apodado "Super Mercedes", fue diseñado específicamente para el dictador alemán.



Julio Iglesias.